



熊西中学校だより

学校教育目標

みんなが生き生きと学び、



令和8年 1月 8日号
北九州市立熊西中学校
校長 中川 由美子

自主・自律・共生の力を育むことができるあたたかい学校

謹賀新年

新年あけましておめでとうございます。

新しい年を迎える、またみなさんと学校生活を送ることができるにとても嬉しく感じています。

冬休みはいかがでしたでしょうか。

今年の干支は午(うま)です。馬は、目標に向かって力強く前へ進み、粘り強く走り続ける存在です。

今年一年、みなさんも自分の目標に向かって着実に前進してほしいと思います。また、生徒のみなさんと先生方とともに力を合わせ、熊西中学校をさらに前進させていきましょう。

いよいよ今日から学校生活が始まります。一人一人がよいスタートをきって、今年度の締めくくりまでみんなで颯爽と駆け抜けていきましょう。



3年生のみなさん

今年は年末年始も受験に向けて、日々努力を重ねてきたと思います。時には思うようにいかない日もあったと思いますが、ここまで積み重ねてきた時間は、必ずみんなさんの力になっています。自分を信じて、最後まで粘り強く取り組んでください。みんなさんの挑戦を、先生方とともに心から応援しています。

そして、卒業までの残りの時間は仲間と過ごす大切な時間でもあります。共に笑い、励まし合い、支え合った日々は、これから先も心の支えとなるはずです。熊西中学校で過ごす日も残り3ヶ月もありません。一日一日を大切にしながら、充実した中学校生活を送ってほしいと思います。

Believe in your efforts, treasure each day with your friends, and move forward with confidence toward your future.

(これまでの努力を信じ、仲間と一緒に過ごす一日一日を大切にしながら、自分の道へ自信をもって進んでください。)

2年生のみなさん

昨年のダンス発表会は、とても感激しました。また、みんなと一緒に楽しい時間を過ごせたことに幸せを感じました。ありがとうございました。ダンス発表会への招待状はこれからも大切にさせていただきます。

2年生は修学旅行が控えています。今まで実行委員を中心に行修学旅行が成功するよう取り組んできたと思います。その取組の成果が發揮できるよう、一人一人考えて行動していくことを期待しています。そして、4月からの最上級生としての自覚が芽生えてくることも楽しみにしています。

1年生のみなさん

入学してからの一年間、新しい環境の中で、学習や部活動、行事などに一生懸命に取り組み、大きく成長しました。最近のみなさんの姿は大変たのもしく感じています。

4月からは、みなさんは後輩を迎える先輩になります。困っている人に声をかけたり、思いやりをもって接したり、行動の一つひとつが後輩の手本となります。残りの3ヶ月、1年を締めくくるとともに、新2年生の準備も進めていきましょう。

いつも明るく前向きな1年生のみなさんが、さらに成長していく姿を楽しみにしています。



保護者のみなさまへ

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、本校の教育活動にご理解とご支援いただき、誠にありがとうございました。

子どもたちは日々の学校生活の中で、多くの経験を積み重ねながら成長してきました。これも、保護者の皆様の温かい見守りのおかげと、心より感謝しております。

本年も、子どもたちが安心して笑顔で過ごせる学校づくりに努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

皆様にとって、穏やかで実り多い一年となりますことをお祈り申し上げます。